



**EL ARCANGEL CHAMUEL TE INVITA A DAR EL PRIMER PASO
PARA CREAR UN PRESENTE LLENO DE PLENITUD
OM SHANTI☐**

Todos hemos sentido el nuevo movimiento energético de este año, sabemos que algo hay distinto así nuestra mente no lo reconozca o nuestro presente todavía no lo refleje; pero la verdad, es que la nueva energía ya entró y que solo estamos esperando que avances en ella y te permitas recibirla para crear un presente lleno de plenitud!

Desde hace varios años y con un mayor énfasis en el año 2012,

les hemos anunciando el renacimiento de la humanidad, la tierra ya tiene la nueva energía y esta dispuesta a entregársela a todos los seres humanos que se permitan recibirla; y si, RECIBIR es la clave para un nuevo presente y esta tarea les ha costado mucho, recuerden que todo lo que reciben de ustedes mismos o a través de otros es lo que el universo les entrega porque se lo merecen.

La pregunta es: Cómo es la vida que se merecen vivir? y esta es la pregunta más profunda que se deben hacer, la vida que se merecen les debe generar plenitud a todo nivel y debe tener como ingrediente secreto el dejarse sorprender!!! y para dejarse sorprender deben soltar el control y recibir las bendiciones que les estoy entregando que les aseguro les generarán más plenitud de lo que ustedes creen y esperan. Algunos de sus pedidos están limitados por su mente, una mente que no tiene la capacidad de ver la generosidad ilimitada del universo; otros, los limitan esperando que una persona cambie, y la verdad porque ese interés de que el otro cambie? Recuerda que todo lo que el otro ve en ti o actúa es lo que le estas pidiendo que realice para aprender y crecer; otros, los limitan sus miedos y el seguir creyendo que la vida es difícil y que todo cuesta. Todas estas limitaciones son de la vieja energía, la nueva era les recuerda que son seres maestros, los empodera de sus elecciones, acordándoles que solo ustedes son responsables de todo lo que están viviendo y lo que han vivido, y desde este lugar, les permite comprender que nada es malo, realmente todo es una oportunidad para crecer.

Yo, el Arcángel Chamuel, he estado a su lado en cada uno de los pasos que han dado y he visto como a su propio ritmo cada uno ha hecho un proceso maravilloso para recordar quienes son y para honrarse cada día más; y gracias a cada uno de ustedes la tierra pudo recibir la nueva energía, y como reconocimiento a sus procesos este es el momento para que reciban y vivan su vida desde la nueva energía. Y este es mi regalo, están dispuestos a recibirlo? Solo requiero de su permiso y de su intención de recibirlo. Si es así, mira tu presente, como lo ves? Que disminuye tu plenitud? Que quieres distinto? Todo lo que me pidas con el corazón te lo estoy entregando, no me limites, no lo pongas nombre propio, solo determina en que espacios quieres la plenitud, disponte a soltar lo viejo y recibe lo nuevo.

Tu primera tarea, para darle entrada y recibir la nueva energía, es: HOY haz algo nuevo en tu vida, da el primer paso, sal de la rutina. Recuerda que has querido hacer y por cualquier razón lo has dejado atrás, es hora de avanzar. Tu segunda tarea: Consíéntete, no te duermas ninguna noche sin haberte dado un regalo (un abrazo, un baño largo, tu postre favorito, etc....) porque realmente te lo mereces!!! Tu tercera tarea, y no menos importante: confía en el orden perfecto, suelta el control y déjate sorprender!!!

De esta manera, creas un nuevo HOY, un HOY lleno de bendiciones y de plenitud!!!

Conéctate con la gratitud...!

OM SHANTI
Diana Cadena

AN,ANASHA SHAMUAH SHAMANA WARITUMI

<https://www.youtube.com/watch?v=7HlfHKxHb7U>

https://www.youtube.com/watch?v=OAqt82NrQ_g

<https://www.youtube.com/watch?v=m91CAXccd3Y>

**QUE EL RE-NACIMIENTO Y EL PODER DEL AMOR DIVINO TOME
EL CONTROL AHORA!**

LA INTERCONEXION ARCOIRIS
ARCANGEL CHAMUEL

**Web: www.lainterconexionarcoiris.com
CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION**